

**Marion Baumann**  
Kandidatur für die Bundesschiedskommission

Landesverband Berlin



Für die weitere Mitarbeit in der Bundesschiedskommission stehe ich gern zur Verfügung und bitte um Eure Stimmen und Euer Vertrauen. In den letzten sechs Jahren konnte ich ausreichend Erfahrungen im höchsten Gericht unserer Partei sammeln, schätze das stets offene, ehrliche und konstruktive Miteinander und möchte mich mit meinen ausgeprägten Gerechtigkeitssinn und meinem sprachlichen Feingefühl auch weiter in dieses Gremium einbringen.

Mitglied der Partei bin ich seit 2009, habe Germanistik studiert und arbeite als Angestellte in einem Berliner Bezirksamt im Regionalsozialpädagogischen Dienst (Jugendamt).

Eine Brustkrebsdiagnose hat mein Leben gerade etwas durcheinander gebracht, weshalb ich nicht am Parteitag teilnehme. Die Mitarbeit in der BSchK, sowie in meiner BO Oberschöneweide und als Bürgerdeputierte im Ausschuss für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Teilhabe und Inklusion für die BVV-Fraktion DIE LINKE. Treptow-Köpenick leiste ich so weit möglich kontinuierlich und möchte das auch weiterhin tun.